



Verpflichtung zur Nachhaltigkeits- prüfung

Sowohl im Betrieb als auch in der Entwicklung unseres Unternehmens handeln wir bei DILLING verantwortungsbewusst.

Deshalb beschäftigen wir uns systematisch und engagiert mit dem Thema Verantwortung und wenden die Nachhaltigkeitsprüfung auch auf unsere Arbeit an.

Diese Verpflichtung beruht auf international anerkannten Grundsätzen (OECD-Leitsätze für multinationale Unternehmen und UN-Leitprinzipien für Wirtschaft und Menschenrechte) für eine nachhaltige Entwicklung, d. h. Menschenrechte, Arbeitnehmerrechte, Umwelt (Klima und biologische Vielfalt) und Korruptionsbekämpfung.

Im Rahmen unserer Nachhaltigkeitsprüfung werden wir eine Risikobewertung durchführen, um festzustellen, wo die potenziell größten negativen Auswirkungen auf Mensch, Umwelt und Gesellschaft in unseren Lieferketten für unser Unternehmen liegen. Anschließend werden wir uns mit den potenziellen und tatsächlichen negativen Auswirkungen befassen, die wir durch unsere Geschäftsbeziehungen, z. B. mit unseren Lieferanten, verursachen, zu denen wir beitragen oder mit denen wir verbunden sind.

In die Nachhaltigkeitsprüfung werden wir unsere Lieferanten und andere relevante Organisationen und Personen miteinbeziehen.

Da diese Prüfung ein fortlaufender Prozess ist, werden wir unseren Ansatz und unsere Bemühungen in Bezug auf Nachhaltigkeit kontinuierlich weiterentwickeln.

Diese Verpflichtung wurde vom Vorstand/der Geschäftsleitung genehmigt, ist auf unserer Website öffentlich zugänglich und wird sowohl intern als auch extern kommuniziert.


Unterschrift

Name: *MORTEN DILLING*

Datum und Ort: *09.08.2024 HERMING, DENMARK*

DILLING